



NIÑA AGRACIADA DE EL EXCELENTÍSIMO AYUNTAMIENTO DE VALLADOLID POR SER LA PRIMERA nacida del siglo XX en esta capital.

De la casa Ayuntamiento señores vimos salir timbaleros y clarines a celebrar el festín.

Salió todo el Ayuntamiento con muchísima algazara y al toque de los timbales rompieron todos la marcha.

También iban ocho coches con más acompañamiento el padrino y la madrina, pues todos iban contentos.

Ya llegaron á la casa donde la niña nació y tocaron los timbales una marcha de atención que fue la marcha de infantes.

Ya pasó el señor Alcalde con su hija la madrina y todo el Ayuntamiento para bautizar la niña.

Ya cojieron á la niña y salieron de su casa derechos á la iglesia allí la hicieron cristiana.

El bautismo recibió de manos del señor Cea, y el nombre que la pusieron fué Margarita, Manuela.

Ya bautizada la niña todos con mucha alegría se van seguidos de gente por la calle Mantería.

Señores gran regocijo ha habido en Valladolid al presenciar el bautizo de esta niña tan feliz.

También tiraron dinero en la casa Ayuntamiento y los chiquillos bailaban de alegría y de contento.

En el número veintiocho de la calle Mantería nació la niña del siglo que ha sido una maravilla.

Aunque los padres son pobres hoy muy alegres estaban al ver que nació su hija de este siglo premiada.

El padre es guarnicionero tres meses sin trabajar dando su mujer á luz con suerte en la capital.

Tenga la niña fortuna luego los padres también para vivir muchos años en el Barrio San Andrés.

La niña fue bautizada el día ocho de Enero teniénd buenos padrinos como así estaba dispuesto.

La voz pública también al bautizo acompañó con todo el Ayuntamiento hasta su casa llegó.

Qué alegría para los padres al ver la niña en los brazos de todo el Ayuntamiento que á bautizar la llevaron.

Muchas gracias repitieron los padres con alegría porque ha salido agraciada en Valladolid su hija.

Ya se despide el bautizo dando un besito a la niña y tengan salud sus padres para verla una mocita.

Y los padres con agrado por tres veces repitieron dando infinitas gracias por beneficio tan bueno.

Qué bonitas colgaduras se veían en los balcones con unas caras tan bonitas que robaban corazones.

Corrían de Santa Clara también del arco de ladrillo del barrio San Nicolás y detrás el tío Basilio.

Un carbonero decía despachando su carbón qué elegante es el bautizo y de quien es preguntó.

Esta es la niña del siglo un señor le contestó y el carbonero bailando a su pueblo se marchó.

Damos infinitas gracias a todo el ayuntamiento y el público en general han quedado satisfechos.

Los padres se llaman Eulalio Carbajosa y Elvira Cavero y el tío Basilio los canta con mucha sal y salero.

Ya se acabaron las pascuas también se acabó pascuilla y el tío Basilio expende las coplitas de la niña.

Nació el padre en Villafé bautizado en Villarbarba y es Eulalio Carbajosa según explica la plana.

Su mujer es de Mojados se llama Elvira Cavero y ha dado luz á una niña morenita y con salero.

Cante usted señor Basilio la copla de esa morena que nació el día del año y es Margarita Manuela.